
 

第 1657 回例会 2022・4・5             ﾆｺﾆｺ 12，000 円  累計 454,400 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは。新型コロナウイルスの感染の

状況が少し下がり始めてきてはいるものの、まだ安

心は出来ない状況です。ロシアとウクライナのテレ

ビ等の報道を視るといたたまれなくなるのは、私だ

けでしょうか。 

2011年（平成 23年）3月 11 日に発生した東日本

大震災から 11年になりました。2万 2000人を超え

る死者・行方不明者に各地で追悼式が行われました。 

震災の日を皆さんは覚えていますか。地震発生時

刻の午後 2時 46分ごろの私は事務所にいました。 

当時、私は警察の委嘱を受けていた「少年指導員」 

 

 

 

                      

の年度更新のための手つづきの準備をしていまし 

た。 

警察に向かう途中の状況は皆さん地震に驚いて

か、家の外に飛び出して周りの状況確認を隣同士で

話あっているようでした。警察に着いて 1階のテレ

ビの放送で津波の実況が流れていまして周りの

方々と何が起きているのか解らない状況だったの

を覚えています。 

又、その年の 10月に消防団の分団長 OBの会「ま

もり会」で被災地気仙沼に義援金等を持参して、視 

察研修に参加いたしました。地元の消防団の副団長

さんの案内で被災地の現場に行き被災地の現状に

驚きました。高台の家は屋根の崩れは有りましたが

平地の家は基礎部分のみで、ここに家があったんだ

ということはわかりますが全て津波に流されてい

ました。そんな中津波で陸揚げされた大型船が            

ポツンと立っていました。副団長さんの説明で地震

が起きて水門を閉めに行った「若い消防団員」が全

て帰って来なかった事を聞いて会員一同絶句した

のを覚えています。海沿いの「流された駅」の現状

■出席報告 

月 日 3/15 

会員数 34 

出席者 25 

出席率 73.5% 

前回修正 88.2％ 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

4/5 所沢市議会議員 

        中 毅志様 

4/12 埼玉県議会議員 

       岡田 静佳様 

4/19 所沢市長 藤本 正人様 

 ４月会員誕生 

内田 学 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



と、今は見ると「静かな海」を見ていると何が起き

たのかわかりませんでした。 

住民を救おうとして自分の命を落とした「救護被

災」、東日本大震災では全国で約 250 人の消防団員

が避難誘導等などの活動中に命を落としました。 

我が身を守って自らの安全確保が第一に必要だ

と思います。 

帰りには被災地である松島に「地元の物産を買い

求めようと」と寄りましたが品物が不足でお役にた

ちませんでした。 

新聞では「家族を亡くした」たくさんの方々の 11

年の苦悩と、家族への思いが語られています。当時

小学 5年生（11才）で津波に襲われて児童 74人、

教職員 10 人が亡くなる大惨事になりましたが一命

を取り留めたが、祖父、母、妹を失った。震災から

11 年、家族と過ごした期間が 11 年と、不思議な感

じでいるそうです。今は任意団体を設立して講演な

どで活動中の方の現在です。 

ここで提案です。震災の日を機会に自分の身の周

りのチェック：点検をしたらと思います。日中に起

きるか夜に起きるか。在宅中に起きるか外出中に起

きるか。 

それぞれ対応が違ってきます。水・食料も少しの

準備が必要になると思います。 

家の中の危険な所のﾁｪｯｸも再度点検しましょう。 

今日は、久しぶりの門田裕美さんの「ピアノ 尺

八の演奏会」です。皆さんと楽しみましょう。 

 

       ﾊｲﾗｲﾄよねやま ２６４号 

       「第 19回ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会」のご案内 

     5月 14日（土）9；30～ 日本棋院本院 

 

       覚書（MOU）取り交わしのお願い  5/31必着 

       次年度ｵﾝﾃﾞﾏﾝﾄﾞ研修の配信について 

       ﾎﾟﾘｵ撲滅ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ大会開催のご案内 

5 月 11 日（水）7：05 分ｽﾀｰﾄ 大麻生ゴルフ場 

       会長ｴﾚｸﾄﾄﾚｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅｰ（PETS）のご案内 

   4月 2日（土）13；30～ ｳｴｽﾀ川越 

   会場参加 又は ZOOM 参加 

  参考資料 

       ＜次年度「会長ｴﾚｸﾄﾄﾚｰﾆﾝｸﾞｾﾐﾅ （ーPETS）」ﾊｲﾌﾞ

ﾘｯﾄ開催について＞ 

       2023-24度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者（ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ）の公表、

並びに 2024－25年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者（ｶﾞﾊﾞﾅｰﾆﾐﾆ

ｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ）推薦依頼 

第 1 2023－24年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者（ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ）

の公表 高丹 秀篤（たかに ひであつ）氏 

深谷ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 

第 2 2024－25年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ候補者（ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・  

ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ）推薦依頼 

       お知らせ・・・・新所沢 RC 

 2022～23年度 市内合同ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問開催日 

   10月 25日（火）ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ・ｸﾞﾗﾝ 3F 

       週報・・・入間南 RC 

 

 ニコニコボックス     栗原 和明 

師岡 友次 門田様、今日の日を楽しみにしていま

した。宜しくお願いします。 

鈴木 真澄 今日はご夫人の参加を得て、華やかな

例会になりそうで、楽しみです。 

木村 孝子 今日は久しぶりのコンサート。ピアノ

と尺八のコラボ初めてです。楽しみに

しております。 

本橋 正夫 門田様、本日はありがとうございます。

宜しくお願い致します。 

石井 秀夫 ピアニスト 門田 裕美様 尺八奏者 

柴香山様 本日は有難うございます。

どうぞよろしくお願い致します。 

荻野 陽一 コロナで例会を休んでしまい申し訳

ございません。体調は問題なく、喉が

少し痛かったぐらいです。皆様もどう

ぞお気をつけて下さい。本日、門田様、

柴様 演奏会宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告        本橋 源太郎 



大舘 信夫 先日、地区大会記念ゴルフに山田さん、

金岡さん、内野さん、私で参加してき

ました。 

堀江 大  前回欠席しました。 

徳江 和宏 前回欠席しました。 

宮崎 光正 前回、前々回と欠席しました。 

内野 忍  前回欠席してしまいました。門田様、

柴様 本日はどうぞよろしくお願いし 

ます。 

卓話  ﾋﾟｱﾉ 尺八 演奏会 

         ﾋﾟｱﾉ  門田 裕美様 

         尺八  柴  香山様 

 

  ピアニスト  門田 裕美様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    尺八  柴 香山様 

 

 ピアノと尺八の素晴らしい演奏により、今の季節 

にピッタリの、 「サクラ」 「春よ 来い」 地元 

西武ライオンズの 「ライオンズソング」等が演奏 

され、会員、ご参加いただいたご家族様も、久しぶ 

りにすがすがしい気持ちになり、元気をいただき、 

本当に楽しくて時間がアッという間に過ぎました。 

 快くアンコール 2 曲も演奏していただき、楽しい 

例会となりました。 

 

今週の担当 須澤 一男 

                     


